Pelquería y Estética

5.º Aniversario de la Academia J.M.

Este mes de junio, la Academia J.M. de Peluquería y Estética celebrará el 5.º aniversario de su instalación en Mollet. Cinco años en los que de una modesta academia de 70 metros cuadros y 6 alumnas se han convertido en una academia y centro de perfeccionamiento de 500 m.² y 60 alumnas en la actualidad. Su director, Juan Ferrer, es el artífice de todo el nacimiento y evolución de la Academia.

-; Podría hacer un balance de estos años?

-El balance es totalmente positivo. Han sido cinco años de sacrificio y trabajo intenso, pero con resultados que demuestran que vale la pena continuar. Sin duda han habido más satisfacciones que sinsabores, satisfacciones como que el 90% de las peluquerías de Mollet tienen aprendizas y medias-oficiales formadas en nuestra Academia de la calle Batlle Tura. 10 o satisfacciones como dado el gran auge que hemos tenido, nos hemos visto en la necesidad de ampliar nuestros estudios creando un centro de perfeccionamiento, situado en la calle Bernat Metge, 19, en el que saldrán con el título de oficialas.

-¿Qué futuro tienen la peluquería y la estética?

—Una de las cosas más reconfortables que tiene mi trabajo es que puedes facilitar a muchas jóvenes, que acaban sus estudios, de unas perspectivas de trabajo con un gran futuro. Estamos en una sociedad donde la imagen es fundamental, por lo tanto, la peluquería y la estética están llamadas a ser profesiones a las que fácilmente se las puede augurar un gran futuro.

—¿Cuál es la procedencia de las alumnas?

—Gran parte de las alumnas son jóvenes que desean, al acabar sus estudios, abrirse un camino, un medio de vida. También estamos impartiendo cursos de Formación Ocupacional debido a la



confianza depositada en la Academia y su centro de perfeccionamiento por parte del INEM desde 1986.

—La Academia también se ha destacado por sus salidas al extranjero, prueba de que no se estanca y que está en un constante progreso y evolución...

—La Academia ha sido invitada para participar en numerosos certámenes. Francia, Alemania e Italia nos han acogido y con ellos hemos previsto diferentes relaciones como intercambios de alumnas o productos. Son experiencias muy interesantes en las que intenta-

mos poner el nombre de Mollet muy alto.

-¿A qué nivel está hoy por hoy la Academia?

—Con la reciente inauguración de nuestro centro de perfeccionamiento,
podemos decir que estamos en un gran nivel en el
mundo de la enseñanza de
peluquería y estética. Disponemos de un gran equipo humano y tecnológico
que nos hacen estar entre
las mejores academias de
España.

-¿Cómo se va a celebrar este 5º aniversario?

—Este mes vamos a realizar un paso de modelos de peluquería y estética que va a servir como celebración a nuestro 5.º aniversario. Pero sobre todo agradeciendo a todo Mollet y comarca toda esta acogida con que nos ha dispensado durante estos años.

E.F.

ASSEGURANCES - GESTORIA

VIAPLANA

- Compra-venda de pisos
- Assegurances en general
- Declaracions de Renda
- Gestions Tràfec
- Assessoria Laboral i Fiscal
- Comptabilitats

Gaietà Ventalló, 65 Tels. 593 16 58 - 593 17 04 MOLLET DEL VALLES

